

Pedro Toledo revalida la presidencia de la FCC

miércoles, 10 de enero de 2007 20:30

Gustavo Q.P.



"Una vida sin propósito es una muerte prematura", una Federación sin proyecto es un futuro sin ilusión. Para ello se presentaron los dos candidatos que optaban a la presidencia de la Federación Canaria. Esta frase puede ser válida para describir el espíritu del acto electoral celebrado el pasado martes día 9 de enero.

Los candidatos, Pedro Toledo y José Antonio Gámez, se acercaron al día señalado con el objeto de presentar propósitos para mantener viva la colombofilia canaria.

En el salón de actos de la sede de la Federación Insular de Tenerife, se dieron cita los 30 assembleístas recién electos en torno a los dos protagonistas.

Bajo la supervisión del presidente de la Junta Electoral, D. José Pedro Cedrés tomaron la palabra los dos candidatos para hacer llegar a los presentes los argumentos que les avalara la propuesta electoral.

Previo sorteo para decidir el turno de palabra, se dirigió a la Asamblea el primero de los candidatos, Pedro Toledo.

Pedro, en un primer momento, se centró, en su discurso, en su trayectoria personal y como dirigente (tanto en Club, como en las Federaciones Insular y Canaria)

Posteriormente de manera sintética hizo referencia a las dificultades con las que tuvo que lidiar en su último mandato. Dificultades que impidieron, según Pedro Toledo, alcanzar nuevos objetivos económicos.

Por último en un tercer momento, esbozó las prioridades para la gestión de la Federación en los próximos años, haciendo hincapié en la organización de las sueltas de fondo desde la costa africana y el desarrollo del cometido de la Federación según el nuevo estatuto de la Federación Canaria.

Tras la primera locución, tomó la palabra José Antonio Gámez. José Antonio manifestó su tristeza por el proceso electoral. Un proceso, que según comentó, está lleno de negligencias, despropósitos e irregularidades. Un proceso en el que señaló a Pedro Toledo como máximo responsable.

José Antonio informó a los presentes respecto a las acciones judiciales emprendidas para denunciar el conjunto de vicisitudes que el proceso electoral ha vivido hasta la fecha (participación de clubes sin derecho a voto, actuaciones de cohecho pasivo,..) Por otro lado manifestó a los presentes su repulsa por la gestión desarrollada por la Federación Canaria en los últimos años. Una gestión, que según José Antonio, no supone una garantía, ni aval para esperar un cambio significativo en la Federación.



Por último, aludió al Programa Electoral presentado al inicio del proceso electoral. Un Programa que basa su fortaleza en los principios de organización y participación.

Una vez finalizada la exposición de ambos candidatos, el presidente de la Mesa pasó a llamar a todos los Assembleístas para que ejercieran el derecho al voto. Cada uno pasó ante la urna y depositó su opción.

Tras el escrutinio de los 30 votos, D. José Pedro Cedrés anunció el resultado final: **25 votos favorables para la candidatura de Pedro Toledo por 5 votos para la candidatura de José Antonio Gámez.** Por tanto **Pedro Toledo** presidirá durante los próximos cuatro años la institución colombofila que coordina la actividad deportiva en las Islas Canarias.

Sin más la Asamblea se levantó y arrojó al candidato electo, mostrándole las oportunas felicitaciones, con el ánimo que la colombofilia canaria renueve su propósito de fortaleza y unidad.

Desde Canariaslofts queremos felicitar a Pedro Toledo por la consecución de la Presidencia de la Federación y lograr el respaldo de la mayoría de los Assembleístas. Tiene ante sí un reto en el que seguro no se sentirá sólo! Felicidades Pedro!

Por otro lado quisiéramos agradecer y felicitar a José Antonio Gámez por encabezar una alternativa que enriquece el espíritu y el principio de participación democrática con el respaldo de una parte de la comunidad colombofila de Canarias.

A los dos gracias y felicidades!!

Fotos para el recuerdo



Canariaslofts.com

Copyright © 2005 - <http://www.canariaslofts.com>